



# 安積山

郡山市立日和田小学校

学校便り No.48

令和3年11月5日

文責：校長 伊藤 孝行

## 来週は持久走記録会を行います。

秋から冬にかけての体力づくりの一環として持久走記録会を行います。現在、体育の時間や業間の時間を使って練習を重ね、体力と記録の向上を目指しています。



<1年生の練習の様子です>

- 11月9日(火)  
2校時：2年生 3校時：1年生
- 11月10日(水)  
2校時：4年生 3校時：3年生
- 11月11日(木)  
2校時：5年生 3校時：6年生

応援のためご来校する際は、入校証と健康観察票を持参するようお願いいたします。

また、今年は、子どもたちが頑張る姿をZoomで配信しますので、ご来校できない場合は、画面越しに応援くださるようお願いいたします。

## 11月から帰宅時刻は16時(午後4時)です!

日没がどんどん早くなり気が付けば真っ暗になっている時期になりました。



子どもたちの事故防止のため、日和田小学校では11月以降の帰宅時刻は「16時(午後4時)」と定めています。

ご家庭でも帰宅時刻を確認し、子どもたちが事

故に遭わないようお話しくさるようお願いいたします。

## 【不審者情報について】

3日(水)13時半頃、日和田町原地区において、不審な行動する車両の情報が寄せられました。警察には巡回をお願いしました。

不審者から子どもたちが身を守るには、

- ① 決められた通学路を通って帰る。
- ② 防犯ブザーやホイッスルを使う。
- ③ 110番の家やお店に逃げる。です。

保護者の皆様は、不審者や不審車両を見かけた場合は「すぐ110番へ」です。

学校への連絡は、110番をした後にお願いします。

## ネット上で漂うデマに感わされないために。

「新型コロナウイルスのワクチンを注射した実験用のマウスが、2年後にすべて死んだ。」

今年の4月頃、こんな情報がSNSを通じて拡散されました。

しかし、専門家から、以下の説明があり「フェイクニュース(嘘)」ということが分かりました。

① 実験用のマウスの寿命は約2年で、2年経てば死ぬのが当たり前。

② 新型コロナウイルスのワクチンが開発されてからまだ2年も経っていないので嘘の情報。

ただ、中にはこのフェイクニュースに騙されて「ワクチンを打つと死ぬ。」ということ拡散してしまい、後悔している人もいます。

アメリカを中心にSNS上で流れている反ワクチンの情報の65%は、12人の人間が「ある意図」をもって流しています。

その12人が流している情報をたどっていくと、健康食品の販売や本の販売などに行き着きます。「ある意図」というのは、不安な気持ちを煽ってお金儲けをするためです。

新型コロナウイルスのように、よくわからないものは、国やWHOからの公式な情報を中心に、いくつもの中から正しいものを選ぶようにし、「デマ」にまどわされないようにしましょう。